

Mille actions de grâces soient rendues à Sainte Anne !
Vous tous qui souffrez, adressez-vous avec confiance
à cette tendre mère non moins compatissante pour les
maux du corps que pour ceux de l'âme.

UN ABONNÉ.

St. Jean.—Je prie vos lecteurs de m'aider à remercier Sainte Anne de la protection particulière que depuis des années, elle daigne m'accorder à moi et à toute ma famille.

P. S.—Ci-inclus l'humble offrande d'une piastre pour le sanctuaire de la bonne sainte Anne.

A. B.

NOUVELLES DU PÈLERINAGE.

Chaque jour le sanctuaire de sainte Anne voit augmenter le nombre des pèlerins qui viennent de différentes paroisses remercier leur bienfaitrice de quelque faveur obtenu après de longues prières, ou solliciter une grâce ardemment désirée !

Il est venu un pèlerin des Sept Iles, côté nord. Mgr l'Evêque de Rimouski, M. le Grand Vicaire Edmond Langevin et Mgr. C. Guay, protonotaire apostolique, ont honoré le sanctuaire de leur visite. Sa Grandeur, qui porte un intérêt tout particulier à l'œuvre du pèlerinage, a admiré les décorations exécutées par M. Meloche et a exprimé hautement sa grande satisfaction.

Les décorations de la petite chapelle Saint Joseph et de la sacristie sont terminées. Les tableaux de la voûte de l'église n'ont plus qu'à recevoir le dernier fini. Un tableau du patronage de Saint Joseph remplace celui de l'intérieur de Nazareth.

Les bancs de la nef sont posés ; les ouvriers sont à doubler le plancher de l'église.

Les paroissiens de Sainte-Anne, toujours généreux envers leur illustre patronne, ont donné dix des quatorze